



90. ANIVERSARIO. Con la participación de más de cinco mil cooperativistas de la zona central del país, se realizó desfile y concentración conmemorando el Noveno Aniversario de la Reforma Agraria. La acti-

vidad se llevó a cabo en la ciudad de Santa Tecla. Aspecto de la concentración en el parque central de dicha ciudad. En otras zonas del país, se efectuaron concentraciones similares conmemorativas.

La votación del 19 para elegir Presidente se iniciará 7 a.m.

El 19 de marzo, la votación en forma ininterrumpida se iniciará a las siete de la mañana y concluirá a las cinco de la tarde en todo el país, de acuerdo a lo establecido en el Código Electoral.

Así lo dio a conocer ayer el Ing. Jorge Díaz, miembro propietario por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), ante el Consejo Central de Elecciones (CCE).

Las Juntas Receptoras de Votos, en un número aproximado de 6 mil 250, se encuentran ya integra-

das con miembros de todos los partidos contendientes en la presente campaña electoral, añadió Díaz. Se ha dado capacitación a los miembros de esas Juntas Receptoras de Votos, para que brinden un servicio eficiente en la orientación de los electores el día de la votación, el 19 del presente mes, enfatizó.

Inicio de votación

La votación en todo el territorio nacional, deberá

—Pasa a la página 48—

Buen éxito de Jornada Nacional de Vacunación

La Primera Jornada Nacional de Vacunación realizada en 1989, obtuvo tan buen éxito, que superó las metas que se habían trazado.

Así lo afirmó el Dr. Benjamín Valdez h. Mi-

nistro de Salud, quien señaló que aún no podía dar cifras exactas, pero que según lo observado el pasado domingo 5, las expectativas de vacunar a 250 mil niños v a 35 mil

—Pasa a la página 23—

Razones de destitución del Fiscal explica la Asamblea

Un informe más amplio sobre las razones de la Asamblea Legislativa, para destituir del cargo de Fiscal General al Dr. Roberto Girón Flores, presentó ayer el Dr. Raúl Somoza Alfaro, Secretario de ese Organo.

El diputado Somoza Alfaro, ante la petición de la Sala de lo Constitucional, de la Corte Suprema de Justicia, en el sentido de que el Organismo Legislativo ampliara su informe sobre la des-

—Pasa a la página 47—

De Usulután

Reinician labor en Alcaldía y amenazan a oficial mayor

(Usulután). Con toda normalidad comenzaron a laborar a partir de ayer, empleados de las diversas dependencias de la Alcaldía de esta cabecera departamental.

No obstante, el Sr. José Alberto Cardona, ofi-

cial mayor del Concejo Municipal, recibió amenazas a muerte de parte de los grupos terroristas.

Según informaron voceros oficiales, luego de analizar exhaustivamente las necesidades de los

—Pasa a la página 42—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. RADIOACTIVIDAD. El Dr. Benjamin Valdez h., asegura que la radioactividad no es peligro en Soyapango.

Confederación de Abogados distingue a 4 jurisconsultos

Por meritos personales, la Confederación de Asociaciones y Colegios de Abogados, brindó homenaje de reconocimiento a cuatro conocidos profesionales.

En su discurso de despedida como presidente saliente de esa Confederación, el Dr. Jorge Efraim Campos puntualizó categóricamente que las placas entregadas a los doctores Francisco José Guerrero, José Ernesto Criollo, Fabio Hé-

—Pasa a la página 46—

Dramático y peligroso es el caso de radiación

De dramática y peligrosa calificó ayer el Dr. Helmo Roger Toruño la situación de los trabajadores de la fábrica DELMED, la cual utiliza material radioactivo en la elaboración de sus pro-

ductos.

El Dr. Toruño es oncólogo y radioterapeuta.

Los accidentes por exposición a radiaciones han sido en el país sumamente raros, dijo el Dr.

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ASAMBLEA GENERAL. Rosa de Orellana, Cecilia Fernández, Manuel Villalta, Yanira de Aparicio y Margarita de Cortez, invitan a la XXIII Asamblea General Ordinaria de la Federación de Asociaciones de Ahorro y Crédito de El Salvador (FEDECACES), a realizarse el próximo sábado en el Hotel Siesta.

Diseño Centro Recreativo de APES dona U. Einstein

La Universidad "Albert Einstein", ha donado a la Asociación de Periodistas de El Salvador, el diseño del proyectado Centro Recreativo para Periodistas.

La Asociación de Periodistas de El Salvador

(APES), dispone de un terreno en la playa Los Blancos, departamento de La Paz, en el cual se proyecta la construcción del Centro Recreativo para los socios, sus familiares y amigos.

—Pasa a la página 42—

No habrá devaluación en el país dice Presidente de BCR

Lo que se ha dicho sobre una supe devaluación es falso, porque el Gobierno y las autoridades económicas hemos asegurado en reiteradas oportunidades, que no habrá devaluación.

Esto, a pesar de las fuertes presiones que existen de parte de los organismos internacionales, a fin de que

realicemos un ajuste de la tasa de cambio, declaró ayer el presidente del BCR, Lic. Mauricio Antonio Gallardo, al ser entrevistado por nuestros redactores en sus oficinas del Banco.

De esta manera, además de nuestros esfuerzos por alimentar la economía nacional, hemos procurado no

—Pasa a la página 21—



REINA DE REINAS (San Vicente). La señorita Wendy Teresa Galeano, de la Asociación de Oficiales Bancarios ASOB, resultó elegida Reina de Reinas de El Salvador. La coronación se llevó a cabo en esta ciudad el fin de

semana pasado, en un alegre Festival, donde participaron las reinas de los distintos departamentos del país. El evento fue a beneficio del Club Activo 20-30 que tradicionalmente celebra el mencionado festival.

AL CERRAR la edición

(Información en página 27)